

# 湯来ふるさと新聞

第168号(平成31年4月30日発行)

## 2019 みんなでお花見in 湯来・狐原山

4月14日(日) みんなでお花見in湯来・狐原山を、湯来体育館サブアリーナとその周辺で行いました。



お花見前日の13日(土)は、天気が良くて、狐原山の桜が青空に映えて本当にきれいでした。しかし、14日(日)の降水確率は高かったため、屋外でやるか、屋内にするかぎりのぎりまで悩みましたが、安全をきして屋内でやるように準備を始めました。

738-0513  
広島市佐伯区  
湯来町伏谷 535  
湯来ふるさと  
プロジェクト  
☎0829-86-1439



今年も砂谷中学校吹奏楽部のファンファーレからお花見イベントはスタートしました。ステージでは子どもたちの歌とダンス、カラフルなピエロによるバルーンショー、大きさと形が違うスコップと栓抜きで演奏するスコップ三味線、琴と篠笛の演奏、オペラ歌手の朗々と響く歌声、ほのぼのするギターとオカリナの演奏など多様なプログラムを繰り広げました。



そんなステージを楽しみながら、フリーマーケットや木工クラフトを楽しんでいただきました。懐かしいレトログッズやおしゃれな手づくり雑貨、「誰か買ったろう?」と思うような不思議グッズが並び、売れていました。



もりメイトさんのクラフトコーナーでは、手作りの長椅子に座って、子どもたちが参考作品を見ながら、自分だけの「フクロウ」やロボットを作っていました。



サブアリーナは飲食禁止です。やむを得ず、お茶席とカフェはロビー、飲食・販売コーナーは屋外に分散させました。ステージの様子はロビー、屋外ではわかりませんでした。巻き寿司やお餅、狐原山うどん、焼きそば、あらかね餅、チヨウザメのフライ、桜餅、フランクフルト等、たくさん買っていただきました。



和太鼓部です。サブアリーナは、和太鼓の演奏を楽しみにしている来場者で埋まっています。和太鼓部は躍動感あふれる力強い演奏で、お花見イベントを締めくくってくれました。

今年も、多くの方に協力いただいたおかげで、お花見イベントは無事に終了しました。狐原山の桜の下でやりたかった...という思いはありますが、お天気のことは仕方ありません。来年は、4月5日(日)に開催を予定しています。より一層、楽しめるお花見イベントにしたいと思いますので、来年もみんなが狐原山に集まりましょう。

### お知らせ

●2019 みんなでお花見in湯来・狐原山の写真展を5月8日(水)から24日(金)まで、湯来南公民館ロビーで行います。どうぞご来場ください。